

CULTURE

Ils ont dévoilé leur *Secret* sur la scène du Mac-Nab



THÉÂTRE. Une partie des comédiens sur la scène du Mac-Nab, au début de la pièce. PHOTO V.M.

Les comédiens des ateliers de la Compagnie Puzzle Centre ont donné la première représentation de leur nouveau projet, *le Secret*, samedi, au Mac-Nab.

La pièce, qui a pris corps lors de séances d'improvisation, est un « thriller psychologique ». L'histoire : dans une contrée froide et éloignée de tout, une femme et un enfant disparaissent soudain dans une tempête de neige. Dans le village où ils vivent, des secrets ne tardent pas à se réveiller...

Ces secrets, ce sont des violences confinant à l'indécible. Les péripéties sont rudes. Sur les personnages, d'une scène à l'autre, le sort s'acharne - mais n'est-ce pas le cas dans la vie, finalement ? L'intense implication

des comédiens, la mise en scène ainsi que la création sonore signée par le compositeur Ange Peyne, quasi cinématographique, font très vite poindre au cœur l'émotion. Chemin faisant, pourtant, l'espoir finit par apparaître.

« Nous sommes très contents, nous avons eu de très bons retours, après la représentation et sur les réseaux sociaux », confie Adrienne Bonnet, directrice artistique de la Compagnie et metteuse en scène. *Le Secret* avait fait l'objet de lectures en public, en mars et en avril. Et, après cette première, les comédiens n'espèrent qu'une chose, avoir d'autres occasions de présenter la pièce. ■

Vincent Michel
vincent.michel@centrefrance.com